
Президент Х5 Group: Чем более непростое время,
тем больше надо заниматься устойчивым
развитием
В нестабильное время надо еще больше заниматься устойчивым развитием, считает президент Х5 Group
Екатерина Лобачева, поэтому группа поддерживает основные ESG-тренды – энергосбережение, переход на
экологичную упаковку, здоровый образ жизни.

«Мы не только не утратили фокус на устойчивое развитие, но и обновили стратегию ESG до 2025 года, где
определили четкие цели. Мы отошли от отчетности, которую требовали западные фонды и организации, и
сфокусировались на конкретных показателях», — подчеркнула Екатерина в интервью Retail.ru в ходе
конференции Х5 Dialog 2023.

Екатерина также напомнила о важных ESG-проектах, которым компания уделяет особое внимание. Это
фудшеринг, «Корзина доброты» и «Центры местного сообщества». 

Читайте интервью на Retail.ru. 
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